

Comme prévu, nous nous sommes rendus les 6 et 7 août 2010 au [Festival Esperanzah](#) , dans le magnifique cadre de l'abbaye de FLoreffe (Belgique).

Un festival tellement multicolore dans l'âme que même le ciel s'est mis au diapason avec un magnifique arc-en-ciel.

Pour nous, c'était évidemment aussi l'occasion de visiter le stand du [FESDIG](#) et d'y retrouver son Directeur, notre ami Alfred Ouoba.

{gallery}lau-marc/201008/esperanzah-live{/gallery}

Le stand du FESDIG a également été le théâtre de plusieurs animations, comme par exemple le débat sur la *mobilité des artistes*, animé par René Georges (un des organisateurs d'Esperanzah). Cliquez [ici](#) pour une présentation sur le site d'Esperanzah ou directement ci-dessous pour l'écouter (durée : 60 min).

{play}http://audiobank.tryphon.org/casts/oazllqvw.mp3{/play}

Dans le cadre des relations entre les deux festivals, le groupe belge [ON Prend l'Air](#) , à l'affiche d'Esperanzah tant en 2009 qu'en 2010, a réalisé plusieurs prestations au FESDIG en avril 2010.

Nous n'avons donc manqué ni leur grand concert "côté cour", ni leur petit set acoustique improvisé sur le stand du FESDIG.

En guise de conclusion, à Esperanzah comme au FESDIG, le leitmotiv est le même que celui chanté par [ON Prend l'Air](#) : "*On veut de la musiiiiique*" ! A déguster en vidéo ci-dessous...

*"On veut de la musique" au Festival Dilembu au Gulmu dans le village de Tiantiaka (Burkina Faso) en avril 2010 :*

{youtube}hvwt0Rm4y6c{/youtube}

*"On veut de la musique" au Festival Esperanzah à l'abbaye de Floreffe (Belgique) en août 2010 :*

{youtube}XhgIHHkgljk{/youtube}